

ANIMATION À RURANGE-LÈS-THONVILLE

Vide-greniers dans le vieux village



Photo RL

L'Association Sport Culture Loisirs (ASCL) de Rurange-Montrequoise organise le dimanche 7 septembre, sa 15^e fête du coquelet grillé avec un vide-greniers, de 7 h à 18 h dans les rues du vieux village, qui attire chaque année plus de 200 exposants. Ceux-ci seront accueillis à partir de 5 h 30, à l'entrée de la rue des Martyrs-de-la-Résistance. Le vide-greniers est accessible aux habitants de la commune, les professionnels et les particuliers. Chaque emplacement a une longueur de 5 mètres, au prix de 5 €. Il n'y a pas de réservations, il suffit, à chaque exposant de se présenter à l'entrée de la brocante. Buvette, casse-croûte, ainsi que plus de 300 coquelets seront passés à la broche sur la place de l'église, convertie en zone de restauration. Réservez cette date dans vos agendas.

RENTRÉE À KENIGSMACKER



Photo RL

L'école de musique vous attend !

L'harmonie de Métrich-Obernaumen reprend du service en cette rentrée. Les inscriptions pour l'école de musique se dérouleront le samedi 13 septembre, au foyer rural de Métrich. Toutes les personnes désirant pratiquer le solfège et apprendre à jouer d'un instrument de musique seront reçues ce jour-là à partir de 10 h.

URGENCES

Samu 57

Tous secteurs : aide médicale urgente (tél. 15).

Pharmacie

Tous secteurs : composer le 3237.

Sapeurs-pompiers

Tous secteurs : tél. 18.

Gendarmeries

Guénange : boulevard du Pont (tél. 03 82 82 64 27).

Metzervisse : rue des Romains (tél. 03 82 56 80 70).

Ambulances

Guénange : Guénange ambulances (tél. 03 82 50 21 29 ou 06 84 71 55 82) ; Klein à Illange (tél. 03 82 86 66 00) ; Sérafino à Uckange (tél. 03 82 86 36 10).

Kédange-sur-Canner :

57-Assistance (tél. 03 87 77 98 18).

Metzervisse : Moselle Ambulances (tél. 03 82 51 04 63).

STUCKANGE

La fête country souffle dix bougies



Les danseurs country entraîneront les spectateurs dans la cadence. Photo RL

Samedi 6 septembre, les festivités débuteront à 16 h 30 avec des démonstrations d'équitation naturelle avec Roger et ses stagiaires. La troupe "les Mystères de L'Ouest" assurera l'animation country et dès 20 h 30 les plus grands tubes d'Elvis Presley seront interprétés par le groupe "Calling Elvis Band". Anniversaire oblige, la soirée sera ponctuée à 22 h 30 par un feu d'artifice. La nuit se poursuivra ensuite en dansant avec un DJ.

Dès midi, dimanche 7, c'est le groupe Hurricanes qui fera exploser la musique rock et

country et cette fois la troupe les Mystères de l'ouest alternera ses démonstrations avec celles des Colorado River pour entraîner tous les amateurs sur la piste. Au cours de l'après-midi le groupe de musiciens "Nurse Cave", le groupe zumba de Sports et Loisirs et Roger le spécialiste de l'équitation naturelle alterneront les démonstrations. Bien sûr, tout le week-end, cow-boys et indiens camperont sur place et des manèges attendent les enfants.

Entrée gratuite et restauration sur place.

RURANGE-LÈS-THONVILLE

Parcours Alpha

La Communauté de paroisse Saint-Jean-Baptiste-de-la-Salle, organise pour une nouvelle édition, une rencontre du parcours Alpha, le jeudi 18 septembre, de 19 h 30 à 22 h, au presbytère de Guénange. La soirée débutera par un repas offert, préparé par l'équipe d'animation. Après celui-ci, une projection suivie d'un débat, permettra un échange en libre expression. Les principaux thèmes abordés seront : le sens de la vie, la foi chrétienne et la vie de Jésus. Plus de 600 paroisses en France organisent ce genre de réunion-débat. Cela ne vous coûte rien de tenter l'expérience, car cette rencontre conviviale est gratuite, ouverte à tous et sans engagement. Les personnes intéressées à assister à ce repas-débat, peuvent s'inscrire par téléphone au : 06 79 42 05 24 ou par internet : parcoursalphaguénange@gmail.com.

Si vous désirez plus de renseignements sur le parcours Alpha, consultez le site internet suivant : www.parcoursalpha.fr ou celui de la communauté de paroisse : www.guenange-eglise.org.

NUMÉROS

Correspondants

Aboncourt, Buding, Kédange-sur-Canner, Veckring, Volstroff : Fernand Belner (tél. 03 82 83 53 84).

Bertrange-Imeldange : Jean-François Schaeffer (tél. 09 54 04 09 40 ou 06 51 77 35 99) ; jef.pro157310@free.fr

Bettelainville-Luttange :

Estelle Lejeune (tél. 03 82 83 57 53 ou 06 03 09 08 96).

Bousse : Roger Mercier (tél. 03 87 73 05 09 ou 06 68 28 08 06).

Budling : Denis Guerdier (tél. 03 82 83 53 27).

Distroff, Metzervisse, Valmestroff : Jean-Marie Hentzen (tél. 03 82 56 87 95 ou 06 09 11 65 47).

Elzange : Guy Soulet (tél. 03 82 55 00 12).

Guénange : Julien Wagner (tél. 06 32 03 99 01) ; wagnerjulien@laposte.net ; wagnerjulien@laposte.net ; Armand Holtzner (tél. 03 82 50 94 85).

Inglange : Rose Rock (tél. 03 82 56 88 99).

Kemplich : Jean-Nicolas Conati (tél. 06 65 77 76 70).

Koenigsmacker : Philippe Even (tél. 06 14 89 30 98).

Malling : Liliane Gillich (tél. 03 82 50 41 67 ou 06 60 99 90 35) ; liliane.gillich@gmail.com

Menskirch : Xavier Kilburger (tél. 03 87 64 92 44).

Metzervisse : Brigitte Lounissi (tél. 03 82 83 93 22).

Oudrenne : Philippe Even (tél. 06 14 89 30 98).

Rurange-lès-Thionville : Contacter la rédaction de Thionville au 03 82 59 14 02.

Stuckange : Alain Jost (tél. 03 82 56 89 50).

OUDRENNE

Vacances en tracteur au Pays des Trois Frontières

Organiser des vacances en tracteurs, voici le concept de cette manifestation.

Et les participants mettent les moyens... Treize tracteurs avec roulotte, vingt-quatre personnes, cinq cent quatre-vingt kilomètres et huit jours de route, pour un passage dans trois départements Lorrain avec une incursion en Allemagne et au Luxembourg.

Pour cette quatrième édition, après avoir été en Suisse, en Haute-Marne et en Côte-d'Or, c'est à Oudrenne que s'est arrêté le convoi.

Une initiative prise par Sylvain Wagner natif de la commune et Les membres de l'association « À la croisée des chemins 88 », originaire de Mirecourt.

Promouvoir les qualités du matériel agricole ancien est le second objectif de la manifestation.

Les participants ont pu



Arrivée en cortège pour le défilé des traceurs anciens. Photo RL

séjourner à la ferme d'Edmond Hombourger, avant de partir à

la découverte de la colline du Hackenberg, de la distillerie Lei-

sen de Petite Hettange ainsi que de la commune d'Oudrenne et

ses annexes Lemestroff et Breistroff la Petite.

GUÉNANGE

Culture et nature : le CG 57 promeut le patrimoine

Le Conseil Général de la Moselle, par l'intermédiaire de la mairie de Guénange, a offert au centre social de la ville, plusieurs chèques d'une valeur de 91 euros, pour découvrir et partager le patrimoine culturel et naturel remarquable de notre département. Le 11 août, le pôle famille a pu profiter de cette occasion pour visiter le château de Malbrouck, et apprécier une exposition de jouets fédérant parents et enfants. Dix jours plus tard, une multitude de fleurs et de légumes, étincelants par leurs couleurs vives ont émerveillé petits et grands lors une promenade aux Jardins Fruitières de Laquenexy. De quoi donner des idées à mettre en pratique pour le potager du centre social !

D'autres sorties culturelles sont à venir comme celle du musée départemental Georges de la Tour à Vic-sur-Seille ou encore une balade sur le Domaine de Lindre...



La visite du château de Malbrouck a permis de voyager dans le temps à travers les vestiges du passé. Photo RL

BERTRANGE-IMELDANGE

Le zoo clôture le centre aéré

Pour la dernière semaine de vacances, Véronique, la directrice du centre aéré de Bertrange a choisi le zoo d'Amnéville comme toute dernière sortie. Un choix judicieux qui a ravi les animatrices et les enfants.

Que ce soit les singes d'Éthiopie, les géladas, les varis (petits lémuriers venant de Madagascar), les loups, les lions ou encore les tigres, l'émerveillement était dans tous les regards.

Pouvoir approcher de si près autant d'animaux a conforté Véronique dans son choix pour cette dernière semaine de centre aéré.

L'établissement a accueilli jusqu'à son dernier jour plus de 45 enfants. Alors que la rentrée se précise et que le travail de la directrice et de son équipe a déjà commencé, la jeune femme se souvient de l'année 2004 et des débuts des services périscolaires.

Dix ans de mutations se sont avérés nécessaires pour que les familles reconnaissent le centre comme un service pour elles et leurs enfants. « Ces prestations aux familles sont prioritaires dans l'action municipale et dans l'intérêt des enfants », rappelle la directrice.

Le rendez-vous est donné à la rentrée pour toute l'équipe et les jeunes qui fréquenteront les services périscolaires au Pré Fleuri.



Le zoo où comment profiter des vacances avant la rentrée. Photo RL

le chiffre du jour

54

Bousse : c'est le nombre de donneurs de sang qui se sont présentés à la dernière collecte de sang organisée à Bousse par l'Amicale des donneurs de sang bénévoles de Guénange-Bousse-Bertrange. Au final une belle collecte avec pas moins de quarante-quatre poches de sang récoltées, et la participation de deux nouveaux donneurs. La prochaine collecte est prévue le 22 septembre, de 15 h 30 à 19 h 30, salle Pablo-Néruda à Guénange. Tous les donneurs, habitués et nouveaux y seront les bienvenus.

VIE RELIGIEUSE

Communauté de paroisses Saint-Jean-Baptiste de la Salle : dimanche 31 août, à 10 h 30, messe communautaire à Bertrange.

Communauté de paroisses Saint-Maximilien Kolbe : dimanche 31 août, messe à Kédange à 10 h 30 pour l'ensemble de la communauté ; prière du chapelet lundi 1^{er} septembre à 15 h à l'église de Distroff.

Communauté de paroisses Saint-Roch de la Canner : samedi 30 août, messe à 18 h 30 à Elzange. Dimanche 31 août, messe à 10 h 30 à Budling.

METZERVISSE

Périscolaire

La nouvelle directrice du périscolaire assurera deux permanences, aujourd'hui et lundi 1^{er} septembre, de 14 h à 17 h, au local périscolaire.

Le règlement intérieur a subi des modifications, notamment pour les modalités d'accueil du soir suite à la mise en place des nouveaux rythmes scolaires ; renseignements sur le site internet de la commune, auprès de la directrice lors des permanences ou directement aux PEP57, nouveaux gestionnaires.

Des vêtements ont été oubliés au périscolaire durant la dernière année scolaire et sont disponibles en mairie. Le sac le contenant est à la disposition des parents aux heures d'ouverture du secrétariat au public.

INGLANGE

La cigogne est passée

Nous apprenons les naissances de :

• Alice au foyer de Julien Durandet et Adeline Miquel ;

• Léo chez Christopher Jeanson et Charlene Thierry ;

• Baptiste qui fait la joie de son grand frère et de ses parents, Hervé Claude et Valérie Humbert.

Nos félicitations aux heureux parents et tous nos vœux de prospérité aux nouveaux nés.